

EL DIARIO DE AVILA

AÑO LXVI. Número 20443
Depósito Legal: AV-5-1958

REDACCION - ADMINISTRACION e IMPRENTA
Plaza de Santa Teresa de Jesús, 12 - Telf. 1024

Jueves, 5 de Septiembre de 1963
: - : Precio: 2,00 pesetas : - :

Optica Atalaya

Joyería :: Relojería :: Artículos de regalos
Aparatos para sordos
ARREGLOS DE JOYERIA Y RELOJERIA
TROFEOS PARA DEPORTES
Estrada, 9 Telf. 15-04

80 muertos en un accidente de aviación El "Caravelle" suizo abrió un embudo en el suelo de ocho metros de profundidad

BERNA (Suiza). — Un avión Caravelle de la compañía Swissair, con 74 pasajeros y seis tripulantes a bordo, se ha estrellado contra una casa de la pequeña localidad de Duerrenesch, en el cantón de Argovie, a unos 46 kilómetros de Zurich.

El avión, que había despegado de Zurich a las siete y cinco y se dirigía a Roma, vía Ginebra, se estrelló contra una casa, que inmediatamente se incendió.

Todos los ocupantes del Caravelle han perecido. La identificación de los cadáveres, debido a las mutilaciones que sufren, se hace muy difícil.

Los servicios de socorro de la región y todas las ambulancias disponibles han sido enviadas al lugar del accidente.

La compañía Swissair ha publicado el siguiente comunicado:

«La Swissair tiene el profundo pesar de anunciar que su Caravelle HB-ICV se ha estrellado poco después de despegar de Zurich. Este avión se dirigía a Roma, vía Ginebra, con 74 pasajeros y seis tripulantes a bordo. Despegó a las siete y dos minutos, y cinco minutos más tarde se perdió contacto entre el avión y Kloten, mientras que el avión dejó de ser visible en la pantalla de radar. El accidente, cuya causa se desconoce, se produjo en Duerrenesch, en el cantón de Argovie.»

CAYO EN PICADO ENVUELTO EN LLAMAS

ZURICH.—Testigos presenciales del accidente han afirmado que oyeron una fuerte explosión momentos antes de que el avión se estrellara contra el suelo. El Caravelle cayó en picado envuelto en llamas y produjo un enorme cráter en el suelo debido a la violencia del choque, quedando materialmente desintegrado.

Dos granjas cercanas se incendiaron, pero las brigadas de bomberos controlaron inmediatamente el fuego.

Por su parte, un portavoz de la

Swissair ha declarado que «todo parecía estar en orden a bordo cuando el avión despegó del aeropuerto de Zurich, pero cinco minutos después perdimos contacto con él y el avión desapareció de la pantalla del radar. No conocemos aún las causas del accidente.»

Los parientes de las víctimas están siendo avisados por teléfono, según el mismo portavoz, (Pasa a página 8).

Inhumación del cadáver del Patriarca Obispo Presidieron los actos fúnebres el Cardenal Primado y el Vicepresidente del Gobierno

Fuerzas del Ejército, Marina y Aire rindieron honores de capitán general con mando en plaza al cadáver
del doctor Eijo Garay

LEVANTAMIENTO DEL CADAVER

En el interior de la capilla del palacio episcopal se procedió al levantamiento del cadáver en

presencia del cardenal primado, doctor Pla y Deniel, y del nuncio de Su Santidad, monseñor Riberi, así como del vicario capitular, doctor García Lahiguera; el ecónomo de la mitra, doctor Ricote, y de los arzobispos de Valladolid, doctor Goldaraz; de Zaragoza, doctor Morcillo; de Sión, doctor Alonso Muñoz; del obispo prior de las Ordenes Militares, doctor Juan Hervás, y de los obispos de Avila, doctor Moro Briz; de Mallorca, doctor Enciso; auxiliar de Valencia, doctor González Moralejo; doctor Cantero, de Huelva; doctor López Ortiz, de Tuy-Vigo; doctor Romero-Men-

(Pasa a página 8).

Dos guerrilleros comunistas españoles detenidos en Argelia

ARGEL.—Dos comunistas españoles, Eduardo Tell y José Caballero, han sido detenidos por las autoridades argelinas, acusados de actividades subversivas contra el Gobierno. Formaban parte de las bandas de guerrilleros comunistas que, capitaneados por Abdelkader Rozak, han operado en Pra el Mizan (Kabília) hasta que han sido desarticuladas en una enérgica operación de limpieza.

Eduardo Tell es un conocido agitador español que ha desarrollado en los últimos tiempos una intensa campaña subversiva en diversos países de Europa. Está casado con Tsipa Spigel, hebrea de nacionalidad francesa, que también fue detenida en Argel por actividades contra el Gobierno de Ben Bella.

En 1957 participó activamente en Barcelona en la organización de las huelgas que tomaron como pretexto las tarifas tranviarias y fue uno de los más destacados agitadores de los medios estudiantiles. Fijó posteriormente su residencia en Bélgica, dedicándose íntegramente a actividades antiespañolas al servicio del comunismo internacional. Hizo numerosos viajes a varios países con misiones subversivas.

Mejora la situación en Viet-Nam del Sur y empeora en Alabama (EE. UU.) a causa de la integración racial

Crítica situación en las relaciones de EE. UU. y Pakistán, al firmar éste un acuerdo aéreo con China roja

(Ver ACTUALIDAD en la pág. 8)

Radio Barcelona retransmitirá diariamente el Angelus rezado por el Santo Padre

BARCELONA.—A partir de hoy, Radio Barcelona ofrecerá cotidianamente, a las doce del mediodía, el rezo del ángelus en la voz de Su Santidad Pablo VI. La emisora expresa su deseo de ofrecer con ello a sus radioyentes un momento de honda emotividad y unción religiosa con el rezo a la Virgen en la propia voz del Padre Santo.—LOGOS.

Progresan la integración escolar sin violencias

La integración escolar decidida durante el verano por numerosos tribunales norteamericanos, progresa lentamente en el sur, y generalmente sin violencia. En Tuskegee, los 25 «soldados del estado» puestos por Wallace, gobernador de Alabama, ante la escuela pública integrada de la ciudad continúan montando la guardia para impedir que se den clases.—EFE.

EDITORIAL

AMOR

¿Qué se ha hecho del amor en el mundo? Si miramos a las dos filosofías que pretenden gobernar hoy el pensamiento humano, encontramos respuestas desoladoras. ¿Cuál es el pensamiento marxista sobre el amor? En una filosofía plenamente materialista no puede haber sitio para el amor, que es espíritu. Por eso valgan por vía de ejemplo estos versos de Vladimir Maiakovski, uno de los poetas máximos del marxismo: "En el alma no tengo ni un cabello blanco, ni una ternura senil. Avanzo por el mundo atronando con la potencia de mi voz. ¡Qué hermoso! A los 22 años me he crucificado a mí mismo en cada gota de las lágrimas que se derraman. En adelante ya no os puedo perdonar. He incendiado las almas donde se cultivaba la ternura. Y esto es más difícil que prender fuego a millares y millares de Bastillas".

Pero si escuchamos la filosofía actual del Occidente, al existencialismo en su vertiente atea, uno de sus más relevantes profetas, Jean Paul Sartre, escribe así: "El infierno son los otros... El otro no es lo que veo; es lo que me ve, me mira; lo que de mí, que soy sujeto —un ser para sí— hace un objeto, un ser en sí. ¿Consecuencia? Que uno queda defraudado y que la vida en sociedad resulta insostenible. Por eso lucha y odio serán la respuesta; amistad y amor son una ilusión".

Sobre este mundo, donde la crisis de la caridad es tan alarmante, el testamento de Jesús, a la hora de su muerte, resuena con su mensaje más trascendental y conmovedor. "Este es mi mandato: que os améis los unos a los otros como yo os he amado. Nadie tiene mayor amor que el que da la vida por sus amigos... Como el Padre me amó, Yo también os he amado; permaneced en mi amor... Esto os mando: que os améis los unos a los otros".

Turismo

estudiantil

Estudiantes belgas miran un mapa de España antes de comenzar su recorrido, por las costas del Cantábrico.



AVILA HACE MEDIO SIGLO

ALGO DE AGUAS.—VISITAS DE REPRESENTANTES.—EL GRAN PROYECTO DEL INGENIERO AGUINAGA.—UN TELEGRAMA. ¿CAMINO DEL EXITO?

El interés creciente que ha despertado la resolución del magno, del vitalísimo problema del abastecimiento de agua a la capital ponese de manifiesto—en frase del concejal don Carmelo Delgado—en las frecuentísimas visitas a ésta de representantes de compañías y empresas que acuden con el propósito de estudiarle. La esperanza en esta ocasión va creciendo a medida que transcurren los acontecimientos, no faltando quien asegura que de esta vez, se decide la suerte del proyecto de Aguinaga. Siguen siendo activas las gestiones que practica cerca de nuestro Municipio la importante Banca Internacional Industrial de París cuyo representante don Marcelino Luna contrajo en principio con la Corporación el compromiso de atender a la resolución del abastecimiento de aguas. Dicha entidad bancaria ha dirigido al Concejo el siguiente telegrama: «Agradecemos profundamente honrosa confianza depositada en nosotros por ese Excelentísimo Ayuntamiento conforme gestión laudable nuestro representante señor Luna, asegurando daremos agua, haremos obras en Avila, poniendo en ello interés no sólo financiero sino de todos los órdenes; pues muévenos deseos fervorosos prosperidad admirable ciudad castellana, gloriosa en Historia». Como puede verse el telegrama no puede ser más halagüeño para el mayor éxito de nuestro asunto. Y si se agrega que en colosales automóviles que tanto han llamado la atención de las gentes (nos han gustado

más que el que trajo Su Majestad el Rey) han llegado los ingenieros enviados por la referida casa de Francia, procediendo al estudio detenido del proyecto y que la impresión predominante es que el resultado, hasta ahora no puede ser más satisfactorio para todos, se explicará perfectamente que el entusiasmo empiece a cundir y que se suponga que se acerca el día fausto, faustísimo, para la ciudad de llevar a feliz término lo que ha sido objeto de las ansias de Avila durante muchísimos años. ¡Cuánta tinta se ha derrochado por prosistas y poetas en este aspecto «acuático»! Aunque algo desengañados por las experiencias pasadas, vemos con visión lisonjera la fase concluyente de que el archivero proyecto del gran Aguinaga merece todavía los honores de ser nuevamente visto por empresas e ingenieros. Un empujón más y el problema puede ser resuelto. Lo mismo el alcalde saliente don Bonifacio de Paz que el nuevo don Cesáreo Nieto se interesan mucho por el asunto; orientando magníficamente (los dos tienen buen talento y patriotismo) a quienes a ellos se acercan interesándose por el problema del agua; el más trascendental para Avila, según dicen todos al nuevo gobernador civil señor Mesa de la Peña.

SE VENDEN

dieciocho obradas y media, aproximadamente, de fincas rústicas, sitas en los términos de DONHIERRO, TOLOCIRIO Y RAPIERIGOS (Segovia). Para tratar con don Ramón Sastre Martín, Abogado, Esteban Domingo, 2. AVILA

Centros Oficiales CONSTRUCCION DE VIVIENDAS LIBRES

Nota de la Delegación Provincial de la Vivienda

La Orden de 9 de abril de 1937 y sus complementarias de 28 de los mismos mes y año, Decreto de 23 de noviembre de 1940 en relación con el de 3 de octubre de 1957, y Reglamento de Servicios Municipales de 17 de junio de 1955, artículo IX, establecen que los Ayuntamientos no podrán conceder ninguna licencia municipal de obras de nueva construcción de viviendas o de reforma de las existentes sin que previamente se presente proyecto por triplicado que deberá ser informado favorablemente por esta Delegación.

Sin embargo, se viene observando que estas Disposiciones son infringidas ya que de las inspecciones practicadas resulta la existencia de construcciones de las llamadas «libres»—por no acogerse a protección estatal alguna—que se realizan sin licencia municipal expresa o que se concede ésta sin el trámite aprobatorio por la Delegación del Ministerio de la Vivienda. Esto trae como consecuencia la falta de garantía de que se cumplan las condiciones mínimas de habitabilidad señaladas por las normas legales y además escapan a la estadística de la construcción dando lugar a que los resultados de ésta no sean exactos.

Por todo ello se advierte públicamente que se vigilará con todo rigor el cumplimiento de las citadas normas y que en los casos en que se compruebe la existencia de una obra que no haya cumplido los requisitos reglamentarios, se ordenará su paralización hasta que se cumpla el trámite, llegando en su caso a la demoli-

ción si la carencia de condiciones de habitabilidad no fuera susceptible de subsanación.

Tampoco se concederá cédula de habitabilidad a las viviendas de nueva construcción o reformadas, cuyos proyectos no estén aprobados en la forma expuesta, debiendo acompañarse a la solicitud de cédula los impresos del cuestionario estadístico que serán facilitados en la Delegación Provincial de este Ministerio.

Avila, septiembre de 1963.
El delegado provincial, Emilio Macho Alonso.

Los solteros, excluidos de la diplomacia inglesa en «ciertas capitales» «Son más vulnerables al chantaje»

LONDRES.—Los solteros serán excluidos de ahora en adelante del personal de las Embajadas británicas en «ciertas capitales extranjeras», según ha declarado un portavoz del Ministerio británico de la Guerra.

Esta decisión ha sido tomada a raíz de una recomendación del informe de lord Radcliffe acerca del «asunto Vassell».

El portavoz agregó que «los solteros son más vulnerables al chantaje de los agentes extranjeros».

Original máquina de escribir de tipos cambiables

Es de carro fijo y los caracteres están grabados en una bola que es la que se desplaza

BILBAO.—Entre las novedades que se presentan este año en la Feria de Bilbao, hay una que merece especial mención: una máquina de escribir que no tiene carro ni palancas con los caracteres grabados de manera individual en cada una de ellas, como sucede en las máquinas convencionales conocidas hasta ahora. La nueva máquina, por el contrario, está dotada de una bolita del tamaño de una pelota de pimpón, en la que aparecen en relieve los 88 caracteres normales del teclado, y que se desplaza sobre el rodillo fijo a gran velocidad.

Este nuevo y revolucionario tipo de máquina de escribir eléctrica, al que se conoce con el nombre de IBM 072, tiene numerosas ventajas, empezando por la posibilidad de cambiar el tipo de las letras por el simple procedimiento de cambiar la bolita en la que van grabadas. También tiene la ventaja de que no puede montarse una letra sobre otra al escribir, como sucede a veces con las máquinas,

de tipo convencional en que, si saltan dos o tres palancas a la vez por el pisar mal el teclado, se quedan atascadas.

La simplicidad del nuevo modelo que se presentó en la exposición bilbaína, y que según nos informan empieza ya a construirse en serie, ha sido una de las razones por las que lo ha seleccionado el escritor belga George Simenon para escribir sus famosas novelas policíacas.

El autor, que ha producido ya 986 cuentos cortos, 101 novelas de análisis psicológico, 191 policíacas, 61 de la serie del Comisario «Maigret» y otros 31 relatos de diversos tipos, ha encontrado un gran auxiliar en la IBM 072 para su trabajo.

George Simenon no invierte jamás en la escritura de ninguna de sus obras más allá de 10 días.

La nueva máquina de escribir es una imitación del sistema manual de escritura, por el cual el papel está fijo y es la mano la que se desplaza.

Comenzó en París el proceso al general Vanuxem

Fué encargado por Salan de dirigir
la O. G. S. en la metrópoli

PARIS.—Numerosos oficiales de alta graduación, amigos del acusado, han asistido a la primera hora de la tarde a la audiencia del Tribunal de Seguridad del Estado que juzga al general Paul Vanuxem, antiguo comandante en jefe adjunto de las tropas francesas de ocupación en Alemania, inculcado de complot contra la autoridad del Estado.

Según la acusación, el general Vanuxem, de 59 años, fue encargado por el ex-general Raoul Salan de dirigir la OAS en la metrópoli.

Junto a él, comparecen otros seis inculcados, entre ellos el coronel Herve de Bignieres, de 49 años, antiguo jefe del grupo de Estudios tácticos del Estado Ma-

yor del Ejército, quien, al parecer, desempeñó funciones de jefe de Estado Mayor de la OAS metropolitana, y Maurice Gingembre, administrador de varias sociedades, quien dirigió la organización financiera del movimiento subversivo.

El general Vanuxem ha negado sistemáticamente, durante el período de instrucción del proceso, no sólo haber sido el jefe de la OAS sino incluso haber pertenecido a la organización.

Vestido de uniforme y con el pecho cubierto de medallas y condecoraciones, se ha presentado ante el tribunal. El coronel Bignieres también ha comparecido vestido de uniforme.

TV Programas para mañana día 6

PROGRAMA DE SOBREMESA

2,00, Carta de ajuste; 2,15, presentación; 2,17, Séptimo arte; 2,30, Panorama; 2,45, Plaza de España; 3,00, Telediarario; 3,25, Cotizaciones de Bolsa; 3,30, Bazar; 4,00, Final del programa de sobremesa.

PROGRAMA DE NOCHE

7,15, Carta de ajuste; 7,30, Campos y paisajes; 8,00, ¿Sí o no?; 8,30, Aquanautas; 9,15, El tiempo; 9,30, Telediarario; 9,45, Comentarios de actualidad; 10,00, Los viernes concierto; 10,30, Primera fila; 11,30, Telediarario; 11,45, Desfile de estrellas; 12,15, Versos a medianoche, momento musical, meditación; 12,30, Cierre.



Distribuidor exclusivo

GARCIA & SAN FRUTOS
S. L.

Avda. de José Antonio, n.º 22
Teléfonos 1634 y 2451

Publicidad RACES

MODAS Aurora

confección de trajes de señora y niño. Razón: Reyes Católicos, 6

Sus tierras valen un tesoro, con...

Consulte con su instalador

BOMBA PRAT

CAUDAL DE AGUA, ES CAUDAL DE ORO.

la mejor bomba desde 1910

JADALONA
BARCELONA
VALENCIA
ZARAGOZA
SEVILLA
MADRID
BILBAO
LA CORUÑA

Cortinas automáticas para regular el paso de la luz

Se oscurecen por efecto de los rayos ultravioletas y se aclaran a la puesta del sol

NUEVA YORK.—¿Había pensado usted alguna vez en la posibilidad de disfrutar de unas cortinas que regulen de manera automática el paso de la luz? ¿O de unas gafas que se oscurezcan al salir a la calle y se aclaren de manera automática al pasar de la luz a la oscuridad? Estos son algunos de los más recientes adelantos llevados a cabo por los científicos de los laboratorios de investigación de la Cyanamid International, mediante el descubrimiento de una serie de compuestos químicos denominados «fotocromáticos» capaces de cambiar el color por efecto de los rayos ultravioleta y de volver a su color original cuando la acción de los referidos rayos desaparecen.

El descubrimiento de estas nuevas sustancias ofrecen un campo de aplicación realmente ilimitado, tanto en cuanto se refiere al confort como aplicaciones de carácter industrial y a trabajos de fotografía.

El doctor John H. Fletcher, que es uno de los científicos que está colaborando más activamente en los ensayos fotocromáticos, afirmó recientemente:

—Nuestros estudios se encuentran en estos momentos en la estabilidad de estos compuestos. Muchos de los ensayos actúan bien, pero tenemos que conseguir que sigan actuando bien por espacio de 20 años antes de poder lanzarlos al mercado.

Independientemente de ello, tenemos que pensar en los problemas de fabricación. Muchos de los materiales con los que hoy trabajamos pertenecen a la química orgánica. Esto hace que se alteren por efectos del calor. También contamos con otros compuestos inorgánicos que pueden resistir el calor sin alteración de ninguna clase.

El científico ha añadido que también están trabajando en el control de la velocidad de paso fotocromática. Para ciertos usos, dicha velocidad conviene que sea

casi instantánea, mientras que, para otros, el paso debe ser gradual.

Divertimiento poético

Durante el verano de 1962 coincidieron en Piedrahita los poetas don Manuel y don Tertulino Fernández Calvo, don Pedro G. Arias y don Luis López Prieto, entre los que surgió y se llevó a cabo la idea de editar conjuntamente un librito de versos, titulado "Cuadrilátero", del que ya dimos en estas columnas amplias referencias.

Habiendo tenido que faltar este año a la cita el primero de ellos, residente en Las Palmas, por razones profesionales, los tres restantes le dedican un cariñoso recuerdo con este tríptico de sonetos que López Prieto nos envía y que con mucho gusto publicamos:

I TRIANGULO RECTANGULO

Como aquel CUADRILATERO gozoso sin una de sus líneas se ha quedado, anda hoy por Piedrahita derrengado y con aire cansino y perezoso.

Mas, por salir un rato del ocioso veraneo tan mal poetizado, tendremos un TRIANGULO rimado que volará a Las Palmas presuroso.

Así, con nuestro gráfico sistema, podrá evocar Manolo aquel teorema que inspiró de Pitágoras la musa.

Y en esta geometría de sonetos, Tertulino y yo haremos los catetos y Pedro trazará la hipotenusa.

Luis LOPEZ PRIETO.

Piedrahita, verano de 1963.

II TRIANGULO EN VUELO

Allá van nuestras voces peregrinas hacia cálidas islas remotas; sobre el mar, en despunte de gaviotas; por lo azul, en bisel de golondrinas.

Tres sonetos: palabras cristalinas de amistad, de fraterno amor devotas. Tres mensajes purísimos. Tres notas de una misma canción. Tres perlas finas.

¡Lados de un CUADRILATERO —tres solo—, que, con lírica carga de ilusiones, de nostalgias, de humor hirviente y sano, van en busca del cuarto, el de Manolo, como tres palpitantes corazones volando en pos del corazón hermano!

Tertulino FERNANDEZ CALVO.

Piedrahita, verano de 1963.

III PIEDRAHITA

Evocando al hermano. P. Manuel Fernández Calvo.

Ha sido Piedrahita raíz de esta familia a la que López Prieto dió nombre tetralógico, la que creció en soneto soñado y en vigilia, en pensamiento alzado al Más Allá teológico. Recuerdan al que viaja por Palma o por Sicilia... y heridos por su ausencia, con un dolor muy lógico, su trino verso avanza, se duele y se concilia añorando al poeta del juego paradójico. El alba que hace escala fugaz en Pesqueruela les vió cruzar la villa de Doña Berenguela, y hoy cantar al hermano capitán, compañero, al que tienden las palmas de las manos cetrinas, al que tienden las hojas de las palmas divinas y el recuerdo nostálgico de este grupo señero... (...La sombra de "los cuatro", por estas calles pinas, aún vaga bajo el pálido de luz y golondrinas...).

Pedro G. ARIAS.

Piedrahita, verano de 1963.

CIGÜEÑA

Espeja su arbitraria geometría en espejos de tierra parda y dura —aliende de agua y marco de rastros—, corta como saeta alba desnuda bajo solares ojos.

Paracaidista en torres centenarias canta su ritmo de horizontes en monótonas arias de dislocados cuellos e inaccesibles montes...

Y sobre la espadaña recortada, que agua y vientos entroja, de las torres de España, sobre la elegante pata roja, en silencio devora la alimaña.

Luces de julio bañan su blancura, su picá enhebra sol, ocasos lentos, inmarcesible albura...

Y bajo el vasto janal de la pura luz astral frente a horizontes sangrientos, y bajo cielos azules su silueta afilada, afila vientos y rasga aéreos tules.

N. HERNANDEZ LUQUERO.

El autor preferido de Kennedy escribe novelas policíacas

Aparte de los gruesos volúmenes de informes que cada día tiene que digerir obligatoriamente el Presidente de los Estados Unidos, hay alguna que otra ocasión en que busca una novela policíaca para entretenerse. A, recorrer las páginas de ellas, el Presidente se entusiasma y apa-

siona con las aventuras de los grandes o pequeños héroes. Del inspector o del espía; del que busca al asesino o del que se mete en mil maravillosas aventuras para descubrir un secreto de Estado.

Hace poco John F. Kennedy incluyó una obra del novelista inglés Ian Fleming, en una lista de libros que más le habían complacido. La obra «From Russia, With Love», es una dramática novela de espionaje que comienza en Estambul, y se prolonga hasta el «telón de acero». El héroe de esta aventura es el «agente secreto» James Bond.

«ES ALGO HALAGADOR»

Cuando Ian Fleming se enteró de que sus libros eran leídos y gustaban mucho al Presidente de los Estados Unidos, se entusiasmó mucho. Y cuando le digeron que era el favorito, Fleming, simplemente, contestó: «Es algo halagador».

Ian Fleming el autor británico de cincuenta y cuatro años y de gruellos cabellos canos conoció al Presidente, cuando este era senador y candidato popular de los demócratas.

—Conoci al Presidente y a su esposa cuando caminaban juntos por una calle de Washington, seis meses antes de las elecciones de 1960. La presentación fue algo sorprendente para mí, pues tan-

to Jackeline como el señor Kennedy me preguntaron: «¿Es usted el famoso Ian Fleming?» Esto fue para mí agradabilísimo, pues hasta ese momento no me figuraba que ellos leían mis obras. Desde entonces, hago para con ellos lo menos que se puede hacer: les envío ejemplares autografiados de mis obras.

SUS OBRAS AL CINE

Ahora el escritor inglés está en Yarimbúrga, en cuya pequeña estación turca, una compañía británica de cine rueda la más reciente aventura de James Bond, «From Russia, With Love». Su autor llegó desde Londres para presenciar el rodaje.

—¿Cuándo empezó a escribir?

—En 1952, cuando era periodista en el extranjero de «Sunday». Times vi la posibilidad de hacerme novelista y comencé con mi primera obra

Las obras de Fleming son más o menos autobiográficas. El cree que no, pero afirma que le ha ayudado mucho su experiencia en el Servicio Británico de Inteligencia, durante la última guerra mundial.

«ME IBA A CASAR Y QUERIA OLVIDARLO TODO»

Pero el último empujón que lo enroló definitivamente en el gremio de los novelistas internacionales, fue la proximidad de su matrimonio.

—Estaba a punto de casarme —nos explica Fleming—. Y eso después de haberme mantenido soltero durante cuarenta y tres años fue muy fuerte. La decisión era muy importante para mí, y me imagino que comencé a escribir para olvidarme un poco del paso que había dado, o quizá para reponerme del choque.

Ahora, a muchos años de aquellos, cómodamente distanciados en el tiempo, podemos decir que la esposa de Fleming fue, por lo menos, una mártir de las letras. El autor, escribió su primer libro durante su luna de miel, en Jamaica.

—Allí, en la pequeña y maravillosa isla antillana, comencé y terminé todas mis obras. Por ahora, van doce.

—¿Cuánto tiempo tarda en cada una de ellas?

—El primer borrador de una obra, me cuesta el trabajo de seis semanas. Lo hago sin parar, únicamente corrijo la obra cuando está terminada. El escritor, que corrige las páginas que ha escrito el día anterior, es que logra una obra cada año bisiesto. Yo, jamás me vuelvo atrás cuando escribo.

Ian Fleming, también tiene sus horas preferidas para escribir. Las grandes aventuras de James Bond se realizan entre las diez y doce de la mañana y las seis y siete de la tarde. Allí, en un pequeño chalet de la calurosa isla antillana, Fleming, estruja a su personaje en apasionantes aventuras que nos harán vibrar luego de emoción a usted, a mí... y al Presidente de los Estados Unidos John F. Kennedy.

Julio QUINTANILLA.

Preocupación en Barcelona por la persistencia del mal tiempo

BARCELONA.—La gente está impresionada por la persistencia del mal tiempo, ya que recuerdan que algo parecido ocurrió en 1962 durante el período que precedió a las trágicas inundaciones del 25 de septiembre en las cuencas de los ríos Besós y Llobregat. Por otra parte ha tenido amplia difusión en la ciudad las informaciones de procedencia extranjera en las que se señala que los centros meteorológicos han anunciado que el próximo invierno será muy riguroso en Europa.—LOGOS.

Una futura operación naval internacional de envergadura en aguas de Almería

ALMERIA.—Una operación naval de gran envergadura tendrá lugar en breve en aguas del litoral mediterráneo y que tendrán como base la provincia marítima de Almería. Tomarán parte en la misma buques de distintas nacionalidades. Para los preparativos de la operación se encuentran, desde hoy, recorriendo los puntos importantes de la costa una comisión de jefes y oficiales de Infantería de Marina españoles y norteamericanos.—LOGOS.

Edición extraordinaria de la "Divina Comedia" ilustrada por Salvador Dalí

ROMA.—Una edición extraordinaria de la "Divina Comedia", en seis volúmenes, e ilustrada por Salvador Dalí, será publicada en Italia en el mes de octubre. El último volumen aparecerá en abril de 1964.

Llevará cien ilustraciones del famoso pintor de Cadaqués, que ha dedicado nueve años, a la realización de las mismas.

Veinticinco ejemplares, impresos en papel "Japón" ya han sido vendido al precio de un millón de liras cada uno.—EFE.

ISIDORO HERÁS

Medicina interna. Rayos X
Consulta de doce a dos
Martín Cagranolino, 10, bajo, derecha
Teléfono 1644

(C. S. 318)

Academia de Conductores
"VELASCO" COCHES SEAT 600, 1400
PROVISTOS DE BOBLE MANDO
Plaza de T.º Arce nº 3, 1321 AVILA

El Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil, clausuró ayer en Gredos el último turno del Campamento "San Juan de la Cruz"

Han asistido 260 estudiantes de Magisterio de Ciudad Real, Toledo y Avila que realizaron una completa demostración ante las jerarquías y autoridades

Día solemne en Gredos. Día de especiales emociones. Fecha de balances que, en esta ocasión no pueden ser más satisfactorios para la Delegación Provincial de Juventudes, organizadora de los turnos celebrados en el Campamento San Juan de la Cruz, el último de los cuales —para Instructores Elementales— fue clausurado ayer por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil don José Antonio Vaca de Osma a quien acompañaban el presidente de la Diputación, don Fernando Luis Fernández Blanco; coronel director de la Academia de Intendencia, don Daniel Calero Mújica; delegado provincial de Sindicatos, don Sebastián Pérez Bellido e Inspectores del Movimiento, don Mariano González y don Florencio Galindo Morales y otras personalidades, jerarquías y representaciones.

El delegado de Juventudes, don Alejandro Martínez Paredes, que se trasladó desde Avila con el jefe provincial, fué en todo instante, con los Mandos de la Organización Juvenil, jefe del Campamento, don Eduardo Rey y mandos de este turno, excelente anfitrión durante la visita, durante la prolongada estancia, cuyos favorables resultados hay que unir a ese estupendo balance de que hablamos al principio.

En el Campamento San Juan de la Cruz todo había sido dispuesto para el recibimiento. A la puerta del recinto, con las autoridades y personalidades citadas se hallaban los alcaldes de Navarredonda, don Pablo Gutiérrez H. del Mazo y el de Hoyos del Espino, don Antonio Martín Chamorro, con representaciones de ambos pueblos, todos los cuales cumplimentaron al señor Vaca de Osma que inmediatamente pasó revista a la Guardia y penetró en el Campamento recorriendo detenidamente las tiendas de Campaña que en perfecto estado de revista aparecían con sus escuadras respectivas al frente. Posteriormente el jefe provincial y acompañantes fueron recorriendo todo el campamento comprobando los excelentes resultados obtenidos en unas demostraciones de las actividades campamentales —un "No-Do", como muy bien se definió— en el que hubo buenas muestras de lo que es un "fuego de campamento" y una clase de religión o de formación del espíritu nacional. También se admiraron las exposiciones formadas con los Murales y los trabajos manuales, resultando francamente aleccionador todo, complementado con las actividades deportivas que en todos los campos de juego tenían su especial representación.

Después, ante la ciudad de Iona —47 tiendas de campaña perfectamente dispuestas— uno de los actos de más emoción y significado: arriar banderas, luego de que las jerarquías que presidían hicieran entrega de los premios y recompensas a las Escuadras que más se han distinguido. El jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, señor Vaca de Osma con el coronel director de la Academia, señor Calero y el delegado de Juventudes, señor Martínez Paredes, fueron bajando lentamente las banderas

Llave en mano

Se vende casa con corral y pozo. Calle Cebreros, 19. Avila

mientras todo el campamento entonaba el "Cara al Sol", concluyendo esta ceremonia con las invocaciones de rigor dadas por el jefe provincial.

Luego, la oración a los Caidos ante la Cruz donde fué depositada una corona y la explicación de la última consigna del Campamento por el Padre-Capellán que desarrolló el tema "Persevera en lo que cumpliste y cumple lo que aprendistes".

Todo ha sido extraordinario. El desfile, la disciplinada evolución de todas y cada una de las secciones y el alto espíritu demostrado por todos los acampados, que evidencia el valor de la formación recibida.

A última hora el jefe provincial y gobernador civil, señor Vaca de Osma, dejando a un lado cuanto protocolario pudiera haber, se prestó gustoso al coloquio sincero y directo. Claro y diáfano como el ambiente de ese pedazo de Gredos, que ya es tierra de Juventudes.

Los componentes de este turno que se clausuraba —260 estudiantes de Magisterio de Ciudad Real, Toledo y Avila— siguieron con atención cuanto se dijo. El delegado provincial de Juventudes había hecho la presentación y había elogiado las excelentes cualidades del jefe provincial, que tantas y tan buenas muestras está dando de su capacidad y que siente una especial predilección por los problemas de Juventudes, despidiendo por último a los muchachos con frases emocionantes. Después hubo preguntas interesantes sobre temas internacionales y sobre otros puntos del máximo interés todos ellos, a los que don José Antonio Vaca de Osma contestó con profusidad de datos y de documentación.

Bien entrada la noche concluyó esta jornada. El Campamento San Juan de la Cruz por el que han pasado este año casi mil muchachos de la tierra de Avila, cerraba oficialmente sus puertas. La labor ha sido completa y eficaz. Satisfechos pueden estar en "Juventudes".

Sección Religiosa

¡CATOLICOS! MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES. HACED UNA FERVOROSA COMUNION, PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESION. NO OLVIDEIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS QUE DIJO A SANTA MARGARITA MARIA ALACOQUE:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la perseverancia final, no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento."

Apostolado de la Oración
Centro Diocesano de la Catedral
ACTOS DEL PRIMER VIERNES DE MES

Mañana, por ser primer viernes de mes, este Centro celebrará los actos siguientes:

ABULENSISMO

Reportaje de PIEDRAHITA

V

Durante la romanización vivió Piedrahita su importancia de cruce de caminos. Tenían los romanos dos órdenes principales de estancias para sus comunicaciones: las mutaciones y las mansiones. En las mutaciones había veinte caballos y en las mansiones cuarenta. PIEDRAHITA hubo de ser una mutación en el desarrollo de la civilización española a través de las calzadas que aquellos grandes ingenieros construyeron.

De la cristianización pidrahitense puede afirmarse lo que de toda la TIERRA DE AVILA. San Segundo, nuestro primer obispo y sus ministros evangelizaron aquí. Sembraron anunciando la Buena Nueva y para siempre los frutos de aquella siembra fueron perennes de generación en generación: principalmente arraigó el amor a la Santísima Virgen, que tiene advocaciones propias en todo el VALLE DEL CORNEJA.

Y de los cuatro siglos visigóticos nada especial se menciona: Piedrahita era LA ARCADIA DE AVILA: es otro título que han merecido las bellezas del VALLE y de La Vega muy particularmen-

te, con el delicioso vivir que se ofrece pacíficamente, para toda persona de bien, lo mismo en esta que en las otras tres villas (Barco de Avila, La Horcajada y El Mirón) y ciento quince pueblos que llegó a comprender el señorío. De los siglos de alta Edad Media queda en El Mirón una torre cuadrada: una vigilancia y torre de señales como en el Valle Amblés fue la La Torre, de la cual solamente el nombre lo recuerda, entre otras. No se sabe si en tiempos de Leovigildo alcanzasen a Piedrahita las consecuencias de la sublevación del «Monte Oróspeda» que se suele situar a lo largo de nuestras serranías desde La Paramera, entre quienes afirman que tal hecho de armas es abulense.

El hecho histórico incontrovertible, demostrado no sólo por tradición unánime que recogen los historiadores de alguna categoría, sino documentalmente según la noticia que de Antonio Cianca se tiene, referente al «privilegio del voto que hizo el mismo Conde, otorgando una donación que gravitaba sobre todo su territorio de Castilla, al Mo-

naisterio de San Millán de la Cogulla, en acción de gracias a Dios por la victoria de Simancas», es la presencia de Fernán González en La Tierra de Avila, construyendo la catedral de la Ciudad en distinto lugar que la primitiva iglesia del Salvador, antecedente del templo que hoy tenemos y su caudillaje de la BATALLA DE PIEDRAHITA.

Quien mejor describe dicha batalla es Lunas Almeida; pero Martín Carramolino le añade que según la costumbre de aquellos tiempos exigía, requirió a los cabos de sus tropas para que prestasen el juramento «sobre sus manos»; Serrano, siguiendo el plan de César Cantú, hace figurar en la batalla al Alhagib Alanzor (página 464 de su HISTORIA UNIVERSAL, tomo 4.º) interviniendo también la protección sobrenatural... En fin, podemos recoger todo lo que sigue:

El Conde Fernán González tiene asentados sus reales cerca de la villa de Lara. Sale de caza y un jabalí, acosado por los cazadores, se refugia en una ermita enclavada en monte agreste, adonde se ha retirado un santo varón llamado Pelayo, a vida tranquila. El conde no quiere matar al jabalí movido a devoción en aquel lugar y pasa la noche orando. Pelayo le anuncia la victoria sobre sus enemigos que alcanza en una batalla subsiguiente. Funda el Monasterio de San Pedro de Arlanza que es enriquecido con los cuerpos de los Santos abulenses Vicente, Sabina y Cristeta. Y determina entonces el buen Conde venir contra los moros que pueblan la Tierra de Avila. Antes quiere visitar nuevamente a su amigo Pelayo y le halla muerto ya; pero se le aparece en sueños anunciándole nuevo triunfo. Y alcanza a los moros pasado el Puerto de Villatoro. No le hacen resistencia en Bonilla. Las tropas se enfrentan empero ante Piedrahita, el refugio de paz convertido en plaza fuerte. Serrano dice: «La pelea se trabó cerca de PIEDRAHITA con tan grande denuedo y porfía de las partes, cuanto nunca antes mayor; los bárbaros confiaban en su muchedumbre, los nuestros en la justicia, esfuerzo y buen talante de la gente, sobre todo con la ayuda de Dios, dado que eran pocos para tan grande morisma, conviene a saber, cuatrocientos cincuenta de a caballo, quince mil infantes; pero muy valientes en el pelear y arriscados. Dicen que duró la pelea por espacio de tres días sin cesar hasta que cerraba la noche, lo que era menester para reposar. El día postrero el Apóstol Santiago fue visto entre las haces dar la victoria a los fieles. De los enemigos en la pelea y huida perecieron mayor número que jamás: por espacio de dos días siguieron los nuestros el alcance, y ejecutaron la victoria en los que huían...» (Serrano).

Los nombres de Santiago del Collado en el VALDECORNEJA y Santiago del Aravale son, como se ve, sendos CLAVIJOS abulenses. (Mañana continuaremos con la descripción de la Batalla de Piedrahita en nuestros historiadores).

Pedro de ULACA.

Ecós de Sociedad

Bodas

En la iglesia parroquial basilica de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta, se ha celebrado esta mañana el enlace matrimonial de la encantadora señorita María Teresa Muñoz Albornos y don Félix Jiménez Barbero, competente funcionario de la Caja General de Ahorros de Avila, quienes penetraron en el templo, la novia, del brazo de su padre y padrino de bodas, nuestro querido amigo, don José Muñoz Adanero, y el contrayente ofreciendo el suyo, a su madre, doña Cecilia Barbero de Jiménez, que actuaba de madrina, siendo recibidos al pie del altar mayor, que aparecía bellamente adornado con flores y profusa iluminación, por el reverendo don Eugenio Martín, beneficiado de la Santa Apostólica Iglesia Catedral, quien bendijo la sagrada unión y pronunció una plática de circunstancias, exaltando las virtudes del matrimonio cristiano.

La misa de velaciones fue oficiada por el reverendo don Gervasio Díez,

cura párroco de Velayos y, una vez concluido el acto religioso se efectuó la firma del acta matrimonial, en cuyo documento firmaron como testigos, don Luis Herradón, don José Muñoz Albornos y don Felipe Garma Panadero.

En las primeras horas de la tarde los numerosos invitados se reunieron en el Hotel Continental, donde fueron obsequiados con un bien servido banquete de bodas.

Los ya señores de Jiménez Muñoz, que recibieron multitud de testimonios de felicitación, a los que unimos nuestros mejores deseos de prosperidad y ventura en el nuevo estado que acaban de contraer, salieron después en viaje nupcial para visitar diversas poblaciones españolas.

En el Santuario de Sonsoles han contraído el sacramento del matrimonio la bella señorita María Victoria Tejerizo Pérez con el médico don Pedro Sahagún de la Lastra. Bendijo la unión matrimonial el coadjutor de la parroquia de San Pedro don Teodoro Mayo y fueron padrinos la hermana del novio Felisa y el hermano del novio Antonio. Enhorabuena.

Bodas de plata

El matrimonio formado por don José Kaiser Espinosa, dueño de uno de los más antiguos y famosos establecimientos mercantiles de la capital, y su distinguida esposa doña María del Carmen Ruiz del Olmo y García Calvo, ha celebrado sus bodas de plata, en compañía de su numerosa descendencia. También han sido acompañados por muchos amigos que les han felicitado por la celebración de este acontecimiento; a cuyas felicitaciones unimos la nuestra, muy sinceramente.

Viajeros

Ha regresado de La Toja, donde asistió al Congreso Nacional de su especialidad, el oftalmólogo doctor don Luis Muñoz.

Mejorado

Se encuentra muy mejorado de la aguda dolencia sufrida días pasados, el médico radiólogo del Hospital Provincial don Emilio Sierra Bermejo. Deseamos su total y rápido restablecimiento.

Pax Christi

Mañana a las ocho de la tarde, como todos los viernes se celebrará en la iglesia de San José la Misa vespertina; siendo la intención de esta semana:

«Por la Iglesia Católica en el Congo».

La Tierra de AVILA

Concluyeron las grandes fiestas en honor del Santísimo Cristo del Caño en Barco de Avila

BARCO DE AVILA. (De nuestro corresponsal RESFLO).—Un año más en este trajinar de la vida y un año más en que nuestra ilustre villa y la comarca han honrado a la sagrada imagen del Santísimo Cristo del Caño, en sus fiestas patronales.

Todo ha estado organizado y dispuesto en forma de que el éxito alcanzara su plenitud. Esos "peones" que personalmente mueve el Excelentísimo Ayuntamiento, y que ya el alcalde desde los micrófonos de la Plaza de Toros, en la tarde del viernes, les dió un calificativo real, funcionaron a la perfección.

A la una de la tarde de dicho día los heraldos, lujosamente ataviados, lanzaron desde balcones históricos, el pregón de fiestas, seguidos de la Banda de Música y precedidos de los Gigantes y Cabezudos. Un enjambre de vecinos, siguió a la comitiva que se disolvió, al fin, en la Plaza Mayor, después de recorrer las calles de la población.

A las 5,30 de la tarde, en el coso taurino y en espectáculo gratuito, celebróse "Tarde de Fiesta", actuando de locutor, Francisco Mateos, con su peculiar habilidad y gracejo. Fueron muchos los concursantes en sus diversas modalidades, y el Jurado otorgó los importantes premios, de la siguiente forma: Canciones: señorita Carmen Lores. Instrumentistas: José Antonio García. Declamación: Javier Mateos. Otras facetas: Trío Barcense.

En el intermedio de la fiesta, un acto emotivo tuvo lugar. Desde el templete de la Plaza, el alcalde anunció la inauguración oficial del "Himno al Barco", letra de Francisco Mateos y música del maestro Julio Andray. Sus palabras vibraron e hicieron cense, en el centro del ruedo y dirigida por el repetido maestro Andray, interpretó bellísimamente el Himno, que fue escuchado por el público puesto en pie que después prorrumpió en una cerrada ovación.

Al anochecer, con las calles expresamente iluminadas, con millares de bombillas de multitud de colores, se efectuó el traslado del Santísimo Cristo del Caño, con un fervor y regimiento inigualables. Al paso de la procesión por el milenar Puente Romano, fueron disparados, desde las márgenes del río, ramilletes de fuegos de artificio.

Anoche y los restantes días de fiestas, predicó el elocuente orador sagrado, con residencia en Avila, don José Muñoz Luengo, cautivando al auditorio.

Las misas solemnes fueron oficiadas una cada día por nuestros queridos paisanos, don Casimiro González Medina y don José María Coronado, asistidos por el también paisano don Ignacio Guerras, el señor coadjutor de la parroquia, don Ernesto Jiménez y don Leopoldo Martín Sáez.

Las comparsas de Gigantes y Cabezudos, acompañados por la clásica dulzaina, han hecho las delicias de los chicos, como igualmente la elevación de globos grotescos.

Brillante ha sido la actuación de la Agrupación Musical Barcense, pues además de los varios conciertos públicos, ha efectuado recorridos completos por las calles de la villa, interpretando preciosas dianas.

Los fuegos artificiales merecen un cálido aplauso, pues el sábado y domingo se quemaron dos caprichosas colecciones en las que se exhibieron notables novedades.

En salones públicos se celebraron otras fiestas, que sirvieron para deleite de los numerosos concurrentes.

Durante los tres días festivos, ha reinado un orden absoluto, a pesar de la extraordinaria concurrencia y no se ha registrado el menor incidente. Todo fue júbilo y camaradería.

LOS TOROS

El sábado, 31, actuó El Chino Torero, con su troupe y banda de música "Los Unos", despachando un novillo, y ejecutando parodias.

El éxito de este conjunto estaba descontado, pues El Chino, nos tiene bien acostumbrados a los barcenses y siempre despliega el máximo interés por complacernos.

Otro novillo fue lidiado y muerto a estoque por el torero local, Sixto Estévez "Sixtin", que hacía formal presentación como torero, acompañado de su cuadrilla.

El chico tiene un gran valor, pues aún a costa de muchos revolcones, siempre estuvo junto a su enemigo. Obtuvo algunos pases de buena ejecución y mató con cierta dificultad por su escasa estatura y pocos años. Recibió la simpatía y el calor de sus paisanos.

En la tarde del domingo, y también con una gran entrada, se celebró la segunda corrida, lidiándose seis novillos de Fuentespino, de Salamanca, uno para el rejoneador don José Ignacio Sánchez y Sánchez, tres (incluido el sobrero), para Diego Francisco y dos para Anibal Sánchez.

Preside el alcalde, al que acompañan, además del Ayuntamiento, el delegado provincial de Sindicatos, don Sebastián Pérez Bellido, y el procurador en Cortes y alcalde de Piedrahita, don Lorenzo García Iglesias.

Los toros, en general, resultaron superiores, aunque bajara la calidad del destinado al rejoneo, que resultó reservón y en momentos cobarde y un poquito también el primero de Anibal.

El rejoneador, don José Ignacio Sánchez, estuvo discreto y como desganado. Solamente lució dos jacas para su labor. Ni él se arrimaba al toro ni el toro a ellas. Puso dos rejones malos y uno regular. Sin embargo, el de muerte fue perfecto, pero que también le obligó a echar pie a tierra y descabellar al tercer intento.

En banderillas, después de fallar varias veces, puso un par. En resumen, una actuación pesada y mediocre.

Diego Francisco obtuvo un clamoroso éxito. Ya el año anterior consiguió dos orejas en esta plaza y estaba dispuesto a repetir en la corrida de hoy.

Así, tan pronto salió su primer novillo, armó el alboroto con la capa. Con un par de Joaquín Pons, se cambió el tercio a petición, y toreó de muleta a placer. Un pinchazo, estocada y descabello, le valen una oreja, que pasea triunfalmente por el ruedo.

Su segundo, mayor que el anterior, toma el capote maravillosamente y Diego le instrumenta verónicas y revoleras que caldean el ambiente. Dos buenos pares de Séneca y uno de Pons. Muleta en ristre, el toro se come la franela y el diestro, en tres series distintas, compone una faena de antología, con desplantes inverosímiles. Se vuelca sobre el morrillo y clava hasta la empuñadura, cayendo la res fulminada, y cortando el torero dos orejas, con dos triunfales paseos por el anillo y devolución de prendas, bolsos y algún zapato de señorita.

El sobrero, último de la corrida, es despachado por Diego Francisco, previo un toreo elegante de capa y una buena faena de muleta. Una estocada corta fue suficiente y el diestro, sobre los hombros de los entusiastas, sacado por la puerta grande y paseado en triunfo por las calles de la población.

Anibal Sánchez, salmantino, es un artista de capa y muleta, pero no pudo estar más verde para matar. Una pena que sus dotes artísticas, plenamente demostradas, se vean privadas de la emoción y verdad del momento supremo.

A su primero, le administró una faena de muleta de gran belleza, que fue aplaudida, pero a la hora de matar empleó nada menos que nueve pinchazos, una estocada defectuosa y numerosos descabellos, dando lugar a que sonaran los tres avisos y siendo amonestado por la presidencia.

Al segundo que le correspondió, se

EN POCAS LINEAS

Información Regional

SEGOVIA.—Para tratar sobre los beneficios para el cultivo del trigo en común y sobre las elecciones para vocales sociales y económicas se han celebrado en esta ciudad varias reuniones comarcales sindicales.

BURGOS.—Procedente de Vitoria llegó a esta capital el jefe de la sección de Español de la B. B. C. de Londres Mr. Roy Duffell en viaje por España y Portugal.

Panorama Español

—Se ha constituido una Junta Técnica de Alfabetización de Adultos, presidida por el director general de Enseñanza Primaria, que dirigirá dicha campaña.

—Se ha anunciado que el día 7 del actual será inaugurado el monumento nacional levantado en la ciudad de Tuy en memoria del ilustre estadista y protomártir de la Patria, don José Calvo Sotelo.

—Ha llegado al monasterio de Poblet, el cardenal arzobispo de Tarragona, doctor don Benjamín de Arriba y Castro, para practicar una tanda de ejercicios espirituales.

Panorama Extranjero

—Manuel Artime, jefe emigrado cubano, ha advertido al régimen de Fidel Castro, que su movimiento revolucionario dará muerte, de ahora

en adelante, a tres de los seguidores de Castro por cada cubano ejecutado.

—Checoslovaquia ha ordenado que un secretario de la embajada de China comunista en Praga y un estudiante de la misma nacionalidad abandonen el país inmediatamente, informa el diario comunista checo "Rude Pravo".

—El exiliado presidente de Guatemala Miguel Ydígoras Fuentes ha llegado a El Salvador. Tiene la intención de establecerse "en algún lugar de Centroamérica" y dedicarse a la agricultura.

—El mando del Ejército norteamericano en Berlín ha dado cuenta de que un desertor estadounidense, quien, contra su voluntad, fue retenido en el Berlín oriental, ha sido brutalmente golpeado por los comunistas en tres ocasiones en que intentó escapar del dominio rojo en la antigua capital germana y retornar a sus filas.

—Abdul Rahman, jefe del Gobierno malayo, ha declarado que la Federación de Malasia será establecida el 16 de septiembre, pese a la fuerte protesta formulada por el Gobierno indonesio.

—Las autoridades italianas han adoptado rigurosas medidas de control para evitar que la epidemia de viruela registrada en Hungría se propague a Italia.

El Domingo a las 5 en San Antonio Real Avila C. F. - Madrileño

A punto ya de iniciarse la temporada se nos ofrece el próximo domingo un encuentro interesante, en el que ya se ha de perfilar definitivamente nuestro conjunto, puesto que es el último partido que ha de jugar ante la afición local antes de entrar en la temporada oficial.

abrió de capa y destiló esencia, teniendo que saludar desde el centro del anillo.

Parean regular Julio Ramos y un viejo banderillero, cuyo nombre en este momento no recordamos, y Anibal, tras de brindar al público, borda una faena con naturales, de pecho, giraldivas, manoletinas, etc. Se le aplaude con ilusión, pero... cuando va a matar, pincha y pincha y tras media, intenta el descabello hasta trece veces... El toro, se aburre y dobla.

No ha sido fácil labor conseguir un equipo de la categoría del Madrileño para compulsar la puesta a punto de nuestros jugadores, pero, la Directiva, teniendo en cuenta el deseo de los seguidores, ha concertado el encuentro que ha de satisfacer el deseo de todos de ver buen fútbol.

Por lo que respecta a la temporada que está a punto de iniciarse y concretamente a los partidos que el Real Avila C. F. habrá de jugar fuera, se nos ha comunicado que está en el ánimo del Club poner autocares de seguidores para todos los desplazamientos. Para empezar, ya se tiene preparado el que el próximo día 15 acompañará a nuestro equipo a Toledo, ciudad en la que se enfrentará con el Santa Bárbara, en partido de inauguración de temporada y División. Los aficionados que deseen informes sobre el particular pueden obtenerlos en el domicilio del Club: Bar «Piquito». Pero debo de anticiparles a quienes tengan auténtico deseo de hacer este viaje, que se apresuren, pues son muy solicitados los billetes.

G. Z.

APORTACIONES PARA EL CLUB (Continuación)

SOCIOS DE HONOR
Suma anterior, 4.000 pesetas.
Don Vicente Carrera Blázquez, 1.000 pesetas. Don José Sánchez Jiménez, 1.000. Don Sebastián de Antonio Martín, 1.000. Don Juan Manuel Martín, 1.000.

DONATIVOS
Suma anterior, 20.000 pesetas.
Excma. Diputación Provincial, 5.000 pesetas. Ayuntamiento de Vadillo de la Sierra, 500. Don José Herrera Esteban 150.

Se alquilan
habitaciones de invierno con derecho a cocina. Virgen del Pilar de Arenas, n. 5, principal. Avila

Mercado Grande

«Aquí lo del Notario...»

Ustedes ya conocen este dicho popular y lleno de verdad y de justicia, como la casi totalidad de dichos y refranes castellanos. Pues, sí, aquí la del Notario, o se tira de la cuerda para todos o para ninguno...

Pero... vamos a contarles antes aquello del Notario. Era en un reparto de bienes. Los hijos que habían vivido siempre con el padre, que acababa de morir, no admitían de buena gana el que se repartieran las fincas y cuanto tenían por partes iguales. Incluso para aquel otro hermano que, de joven, marchó a Andalucía y lo había pasado estupidamente. Y se les ocurrió la idea de atar una cuerda al cuerpo del cadáver de su padre de manera que dando un leve tirón inclinara la cabeza diciendo que sí. Hecho esto, hechas las pruebas, llamaron al Notario. Le explicaron que no hablaba pero que conocía y se inició el interrogatorio:

—¿La finca tal y la cual y la otra y aquella, para fulano y mengano?— Y aquí los nombres de los hijos que estaban en casa.

Y tirón de la cuerda y respuesta afirmativa. Hasta que, cuando se hallaban en plena faena llegó el de Andalucía. Y observó. Y vió como cuando se citaba su nombre el padre seguía inmóvil. Entonces surgió la frase:

—Aquí, señor Notario, o se tira de la cuerda para todos o para ninguno...

OPINIONES

Conviene formar opinión católica acerca de la propaganda protestante que de algún tiempo a esta parte se esta distribuyendo en Avila.

Hablando de toros

Ayer mismo me lo contaban en el bello Jardín de San Roque donde los bancos de madera continúan sin arreglar, en tanto que los del Rastro ya se han reparado, lo que merece un gran aplauso. Pero dicen los habituales de San Roque, que "aquí la del Notario"...

Ayer mismo hemos oído que se pensaba organizar una buena novillada para estas fiestas y ferias de verano que van a comenzar el próximo día diez. Y hasta se decía que había dificultades para fijar la fecha ya que el programa, con el Concurso hipico por medio, va bastante apretado. Luego se pensó en hacerlo el domingo 22 y más tarde parece ser que va a imperar la idea de darlo el día de la Santa. Aunque todo son rumores cazados al vuelo.

Lo que se habla por ahí... Y la verdad es que a nosotros eso del 15 de octubre nos parece estupendamente. No obstante sea cuando sea, que se trate de un festejo que merezca la pena.

PP-L.

Informaciones agropecuarias

Curiosidades y adelantos técnicos

COSECHADORA MOTORIZADA

Una firma británica ha creado una cosechadora motorizada, muy compacta y de gran capacidad. La máquina tiene un corte de 2,43 metros, y una capacidad de tres toneladas por hora, según sean las condiciones. Ha sido diseñada para dar un gran rendimiento a coste reducido. Su anchura total es solamente de 2,59 metros, lo que permite conducir la máquina a lo largo de sendas y caminos inaccesibles para la mayoría de los cosechadores. En su reducido espacio, la máquina tiene un tambor de 91,4 centímetros, cuatro agitadores de paja de 2,59 metros, con un área de 2,34 metros cuadrados cada uno y dos cribas con una superficie total de 1,76 metros cuadrados. La fuerza para la trilla y la propulsión procede de un motor de 42,5 HP., diesel, de cuatro cilindros.

EL CONEJO NECESITA

En algunas explotaciones de conejos persiste la idea de que aquél no necesita agua, cuando les es imprescindible, en mayor o menor cantidad.

El conejo adulto alimentado con raciones secas, debe tener el agua a su disposición durante todo el día. Se calcula precisa unos 200 gramos de agua. Cuando se les da ligeramente salada, al cuatro por ciento la toman bien, sin que se produzca ningún trastorno.

Cuando se alimentan de verde, el consumo de aquella es mucho menor, porque en el verde encuentran gran cantidad. Puede ponerse una vez al día.

BENEFICIOS QUE REPORTAN LAS ABEJAS

La cría de las abejas favorece a muchas ramas de la Agricultura; en la primavera su vuelo es decisivo para la fecundación de las flores en los frutales. La mayor parte de los cultivos dan mejores rendimientos cuando existen colmenas próximas; incluso los nabos, las patatas y otros tubérculos se benefician por la vida de las abejas, habiéndose comprobado que su influencia mejora considerablemente la producción.

EL GAS CARBONICO ACELERA EL CRECIMIENTO DE LAS PLANTAS

Actualmente se está perfeccionando en la Gran Bretaña un nuevo procedimiento para acelerar el cultivo de productos hortícolas con aire enriquecido con gas carbónico. En realidad data de más de un siglo la idea de enriquecer el aire, pero sólo en fecha reciente se ha abaratado tan-

to el anhídrido carbónico como para hacer de su aplicación una posibilidad comercial. Como es sabido, a las horas de luz la clorofila de las plantas absorbe gas carbónico del aire y lo combina con agua para formar hidrocarburos, como azúcares y almidones esenciales para el desarrollo de raíces, flores, semillas, etcétera. Normalmente, en el aire hay 330 partes de anhídrido carbónico por millón. Como es lógico, en un invernadero con plantas en crecimiento hay menos y es precisamente para compensar esta deficiencia por lo que se utiliza artificialmente este gas. Se ha descubierto que incluso puede conseguirse un promedio superior de desarrollo cuando se aumenta tres veces la proporción normal de anhídrido carbónico. En el Centro Experimental de Hertford se ha observado una mejoría en el peso del orden de un 37 por 100 sobre cultivos sin tratamiento especial y también que tratados con gas carbónico han madurado mucho antes. Los experimentos se han realizado en invernadero, donde se habían plantado lechuga y pepino.

Teléfono TAXIS 1959

Organización Nacional de Ciegos
Número premiado el día 4
1 4 3

Crece la oposición a Ben Bella

Nueva agrupación política clandestina en Argelia

ARGEL.—Una nueva agrupación política argelina de oposición clandestina "Frente de Fuerzas Socialistas" contra el régimen de Ben Bella, ha divulgado una octavilla haciendo un llamamiento a los miembros del F. L. N. (Frente de Liberación Nacional) para que se reagrupen en la lucha contra el actual Gobierno de Argelia.

Las octavillas piden a los miembros del F. L. N., principalmente, que se opongan al referéndum sobre la Constitución argelina que ha de tener lugar el próximo domingo.

ARGEL.—Un abogado británico, miembro del Parlamento de Gran Bretaña Tom Williams y dos abogados belgas, Jules Wolf y Luc Sommer Aussen, todos ellos defensores del dirigente antigubernamental, Bu-

Libertad, autenticidad y legalidad de la convocatoria electoral sindical en el campo

Estos son los principios básicos y fundamentales que deben presidir, en todo momento, las elecciones sindicales en las Hermanidades del Campo. De que se respeten o no estos principios depende el triunfo o el fracaso de toda elección y también de los que resulten elegidos, pues jamás se podrá ostentar de verdad la representación de un grupo profesional si la mayoría de las personas que lo constituyen no la han otorgado libre y voluntariamente, y, por tanto, de no ser así, todo sacrificio por servirlo será personalmente nulo y contraproducente a los intereses de la organización profesional a la que se sirve.

De aquí, pues, la conveniente necesidad de que cada Junta local de elecciones sindicales, como única competente en su ámbito en esta materia, voluntariamente y con cuantos medios tengan a su alcance (reuniones, comunicaciones, pasquines, octavillas y pregones), pongan de manifiesto a su cuerpo electoral la absoluta inmunidad de los tres principios citados; es decir, el que todos los vecinos puedan estar tranquilos y seguros en cuanto a que las elecciones serán libres, auténticas y legales, no sólo por imperativo de las disposiciones que las amparan, sino, además, porque sinceramente se desea por el Mando nacional que sean así, en beneficio de todos.

Consideramos del mayor interés el que cada localidad organice una campaña masiva de orien-

tación y divulgación de las elecciones sindicales, para que no quede ni un solo trabajador o empresario sin acudir a las urnas a depositar su voto por aquel candidato que mejor le parezca. Con ello desaparecerían suspicacias, se crearía el ambiente adecuado y necesario y desaparecería para muchos el «sambenito» que a lo mejor injustamente le han colgado los demás.

Pero donde así no se actúe y los principios que inspiran las elecciones no se respeten, bien claro es el Reglamento General de Elecciones en este aspecto, al establecer que podrá reclamar contra la validez de los actos electorales cualquier persona que acredite tener, en relación con los mismos, interés directo y legítimo.

Claros son también las causas en las que habrán de fundarse las reclamaciones, como puede observarse:

Primera. Promesas, dádiva o recompensa en relación con la emisión del voto.

Segunda. Coacción o violencia ejercidas sobre los electores o componentes de las mesas.

Tercera. Falsedad en documentos electorales.

Cuarta. Infracción de algún precepto reglamentario de la que se derive notoria lesión en los derechos electorales del reclamante.

Las reclamaciones, según dicho Reglamento, deberán formularse dentro de los tres días siguientes al de la votación, mediante escrito dirigido al presidente de la Junta Provincial de Elecciones, por conducto del presidente de la Mesa correspondiente.

Pero aun existiendo toda clase de garantías reglamentarias para corregir cualquier anomalía que pudiera observarse en el proceso electoral, merece la pena el que por parte de todos se ponga el máximo interés en que las cosas se hagan como corresponde, no sólo para evitar reclamaciones y por el prestigio de los organizadores, que ya es bastante, sino, además, porque el resultado de las elecciones y de la calidad de los hombres que resulten elegidos va a depender, en gran parte, la vitalidad y el empuje de su propia Organización Sindical.

J. L. G.

Una cucaracha viva recubierta de oro y piedras preciosas, ha sido encontrada en un avión de Iberia

MADRID.—Al efectuar la limpieza de uno de los aviones de Iberia, los encargados de la misma encontraron en el suelo un bicho, parecido a una cucaracha. La sorpresa fue extraordinaria al atraparlo y comprobar que estaba vivo y recubierto de una coraza artísticamente realizada en oro y pedrería. En la cabeza, lleva engarzadas cinco piedrecitas preciosas y sobre el cuerpo, en forma de concha superior, otras doce piedrecitas. La base de la concha va rebordada con una cadenita de oro y, al parecer, es parte de otra cadena que debe sujetar al animal bien a la

solapa, a la corbata o a otro lugar similar.

El «bicho-joya» se encuentra depositado en el despacho del jefe de campo de Iberia, en Barajas y está dentro de una pequeña bandeja de vidrio de las que se utilizan para contener lapiceros.

SUCESOS en España

UN MATRIMONIO MUERTO AL PRECIPITARSE UN «JEEP» POR UN DESMONTE

ZARAGOZA.—Un matrimonio resultó muerto y dos personas más heridas de consideración al precipitarse por un desmonte y dar una vuelta de campana el «jeep» que ocupaban.

Para asistir a una boda venían para Zaragoza desde Muel el matrimonio formado por Marmerto Orca Royo, de 35 años años, y Mercedes Fuentes Valenzuela, de 37, en compañía de tres niños de corta edad y dos personas más. Al llegar a una curva próxima a María del Huerva, el vehículo se precipitó por un barranco y dio una vuelta de campana. Resultaron muertos los dos componentes del matrimonio y con heridas de pronóstico reservado los dos acompañantes Emilio Vicente Calero, de 55 años, y Bienvenido Campillo, de 34. Los tres pequeños resultaron ilesos.

La mujer estaba en avanzado estado de gestación. Fue trasladada a Zaragoza donde se le hizo la cesárea pero también el niño que iba a nacer había muerto.—LOGOS.

UNA NIÑA MUERTA Y UN NIÑO HERIDO GRAVE, ARROLLADOS POR UN CAMION

ZAMORA.—En el pueblo de Fuentelapeña, un camión de la matrícula AV-4553, conducido por Gaudelio Matías Rodríguez, atropelló a dos niños que jugaban en la carretera. La niña Josefa Vázquez Fernández, de 11 años, resultó muerta en el acto y el niño, José Miguel Aguadero, de 3 años, gravemente herido.—LOGOS.

DOS HERMANOS ATROPELLADOS POR UN COCHE ALEMÁN: UNO MUERTO Y OTRO GRAVEMENTE HERIDO

VALDEPEÑAS.—En el kilómetro 212 de la carretera general de Madrid a Cádiz, término de Santa Cruz de Mudela, los hermanos Antonio y Jesús Laguna y Laguna, de 16 y 13 años, respectivamente, fueron atropellados por un turismo. Resultó muerto en el acto Jesús y con heridas de pronóstico muy grave, Antonio. El turismo causante del accidente era conducido por la subdita alemana Milita Gregif, a la que acompañaba otro matrimonio español.—LOGOS.

San Marino, la República más pequeña, cumple 1.673 años

SAN MARINO.—La República más pequeña del mundo ha celebrado su 1.673 aniversario y sus catorce mil ciudadanos se lanzaron a las calles.

La principal ceremonia consistió en una procesión por las empinadas calles de la capital hasta la Basílica dedicada al santo fundador de la República.

La República de San Marino fué fundada por el santo de este nombre durante la persecución de los cristianos por el emperador romano Diocleciano.

Auto Escuela SAN CRISTOBAL

la Academia más antigua con el material más moderno
Dr. Fleming, 1 AVILA

VIAJE...

Cómodo y feliz en modernos automóviles completamente nuevos

Auto-Alquiler Velasco SIN CONDUCTOR

Plaza Teniente Arévalo, 3 AVILA
Teléfono 1321

Doctor MONTERO
CIRUJANO DEL HOSPITAL PROVINCIAL, POR OPOSICION
Profesor adjunto de Cirugía de la Facultad de Medicina de Salamanca, por oposición
Consulta lunes, martes y miércoles
PLAZA DE SANTA TERESA, 12. — Teléfono 2526
(C. S. 309)

NOSOTRAS, LAS MUJERES

La mejor temperatura

Por PILAR

El agua fría, templada o caliente, juega un papel importante en el cuidado de la epidermis y, por ende, en el de la belleza. Ejerce una función tonificadora que generalmente no se sospecha. Gracias a ella vuelve la lozanía a un rostro fatigado por una noche de insomnio o cualquier vigilia.

Las abluciones de agua fría son excelentes al levantarse de la cama, porque su primera acción es eliminar esa flaccidez que marca en el rostro un sueño prolongado.

En seguida darán unos masajes con la yema de los dedos, insistiendo en torno de las orejas y de la frente, donde se encuentran los centros nerviosos que es menester estimular. Después, se podrá emplear un buen jabón espumoso. Luego se enjuagará bien el rostro, aplicándose entonces la crema nutritiva habitual, que de este modo penetrará admirablemente en los tejidos.

Cuando se noten en el rostro huellas muy intensas de fatiga después de una jornada de trabajo y se deba asistir a alguna cena, función de teatro, reunión, etcétera, es preciso quitarse todo vestigio de maquillaje y aplicar algunas compresas de agua caliente, renovándolas durante unos minutos. Luego se espol-

veará un poco de agua fría y se procederá al maquillaje. El resultado es maravilloso, puesto que el cutis queda en seguida fresco y terso.

La temperatura del agua ejerce una influencia sensible sobre la epidermis. Veámoslo:

Si el rostro presenta barrillos, puntos negros o manifiesta cierta propensión a tenerlos periódicamente, no se utilice en las abluciones agua muy caliente, sino agua tibia.

Las pieles secas, en cambio, resisten perfectamente el agua a temperatura bastante elevada, la que les es notoriamente beneficiosa.

Los cutis extremadamente secos experimentan una sensación agradabilísima de frescor con las abluciones de agua tibia que por otra parte, son las que mejor sientan.

Es facilísimo, además, encontrar la temperatura del agua que mejor conviene a cada epidermis, porque las generalizaciones son a veces imposibles y cada caso en particular necesita un procedimiento diferente.

Hay rostros, por ejemplo, que después de ser lavados con agua fría presentan las mejillas coloreadas como sería imposible hacerlo tan perfectamente con el mejor de los «rouges». En otros casos se repite este fenómeno, pero utilizando agua caliente. Y estos son detalles dignos de considerarse.

Los baños calientes limpian los poros pero debilitan: hay que tomarlos con prudencia.

El mejor baño es el de agua tibia, de 28 a 29 grados como máximo.

Las duchas tibias son excelentes para el sistema nervioso y aún mejor las frías.

Washington niega que EE. UU. intenten cambiar el Gobierno de Saigón

La embajada norteamericana no accede a entregar los monjes budistas refugiados en ella

WASHINGTON.—El portavoz del Departamento de Estado ha desmentido que los Estados Unidos hayan adoptado medidas para cambiar el Gobierno del Presidente del Vietnam del Sur Ngo, Dinh Diem.

WASHINGTON.—La Embajada de los Estados Unidos en Saigón, ha rechazado la petición del Gobierno de Vietnam del Sur para que le sean entregados tres monjes budistas que se refugiaron en el edificio de la embajada, ha declarado el Departamento de Estado.

Al mismo tiempo, el Departamento de nuevo desmintió las acusaciones formuladas por un periódico sudvietnamita según el cual la Oficina Central de Inteligencia de los Estados Unidos estaba preparando un golpe de Estado contra el Gobierno del Presidente Ngo Din Diem.

Un portavoz del Departamento dijo que los tres monjes budistas, entre ellos Thich Tri Quang, uno de los jefes de la oposición al régimen de Diem, se hallaba todavía en la Embajada, pero no sabía cuánto tiempo permanecería allí.

La Embajada de los Estados Unidos han recibido instrucciones en el sentido de que no concederá asilo político salvo los casos de que una persona busque refugio hallándose en peligro de muerte o de ser torturada.

SAIGON.—Funcionarios norteamericanos han rechazado hoy a un joven sacerdote budista que buscaba refugio en la Embajada estadounidense, por no tratarse de dirigente

ni encontrarse en situación peligrosa.

El sacerdote budista pasó delante de varios policías sin que éstos intentasen detenerlo ni hiciesen ademán de seguirlo cuando se dirigió a la puerta de la Embajada.

SAIGON (Vietnam del Sur.— El periódico "The Times Of Vietnam", publicado en lengua inglesa en Saigón, dice que el comandante militar en jefe de la zona de Saigón, brigadier-general Ton That-Dinh, ha acusado verbalmente a los "aventureros internacionales" de conspirar contra el Gobierno sudvietnamita.

En el artículo, publicado en primera página, sobre una conferencia de prensa del brigadier Dinh, se informa que el general ha "denunciado energicamente un plan para derrocar al actual Gobierno del Presidente Ngo Ding-Diem por un grupo de "aventureros internacionales".

Crisis en la confianza del dólar

NUEVA YORK.—"Una crisis en la confianza del dólar es lo que pueden provocar las tardías e incompletas medidas del presidente Kennedy para reducir el déficit de la balanza de pagos de Estados Unidos", según manifiesta ayer en una declaración oficial Nelson Rockefeller, gobernador del Estado de Nueva York.

El gobernador, posible candidato presidencial por el partido republicano en las elecciones de 1964, añade que las medidas de Kennedy pueden provocar una depresión económica mundial calamitosa y propone un plan de cinco puntos para solucionar el problema, entre ellos: Una inmediata reducción de impuestos y una "rápida y notable disminución de la sangría de dólares que supone la ayuda exterior", mediante una mayor participación de los países europeos en los fondos de ayuda a naciones subdesarrolladas.—EFE.

Siria e Iraq formarán una «unión económica»

DAMASCO.— Siria e Iraq han acordado formar una unión económica "rápidamente y en etapas", según expresa un comunicado conjunto sobre las conversaciones entre el presidente iraquí Aref y los dirigentes sirios, celebradas durante las pasadas semanas.

Radio Damasco ha declarado que el comunicado revela que va a ser establecido un Consejo Económico

para poner en marcha la unión que estará abierta a todas las naciones árabes.

Los dirigentes iraquíes y sirios han convenido también formar comisiones militares conjuntas para coordinar sus defensas, así como están de acuerdo en la necesidad de la estrecha cooperación de sus agentes informativos.

Siria ha sido informada —dice el comunicado— acerca de las conversaciones que ha celebrado el presidente Aref en El Cairo sobre el punto muerto a que han llegado los planes sobre la proyectada federación de Siria, Egipto e Iraq.

Según el comunicado conjunto, las delegaciones siria e iraquí sustentan el punto de vista de que deben ser estipuladas nuevas condiciones para que la Unión Tripartita se lleve a efecto.

El comunicado declara que el jefe del Consejo Revolucionario sirio, general Amin El Hafiz, ha aceptado una invitación cursada por el mariscal Aref, presidente del Iraq, para visitar la nación iraquí.

Según se informa, el mariscal Aref ha regresado a Bagdad, procedente de Siria.—EFE.

Muere en Brasil el P. Luigi Montini, primo del Papa

Durante 25 años fue misionero en China

CIUDAD DEL VATICANO.— El fallecimiento en el Brasil del primo de S. S. el Papa Pablo VI, padre Luigi Montini, ha sido anunciada hoy en la Santa Sede.

La Oficina de Prensa del Vaticano ha dado cuenta de que el padre Montini era confesor de la misión de Barcel en el Brasil. No ha sido revelada la causa de su fallecimiento.

El padre Montini, que había permanecido veinticinco años de misionero en China, había sido destinado a idéntica misión de apostolado en Sudamérica, a petición propia.

Antes de partir hacia el Brasil, el padre Montini visitó al Santo Padre en Milán, donde entonces el actual Pontífice era cardenal-arzobispo de aquella ciudad italiana.

Kaleidoscopio

En un café. Atiende un camarero.
—Por favor, café... Con leche.
—Al momento.
El cliente en tono de advertencia:
—Pero sin nata.
Al poco rato vuelve del mostrador el camarero y dice al cliente:
—No tenemos nata, señor; pero si lo quiere sin leche...

NERVIOS

—Por favor, ¿qué hora tiene?...
Me dejé mi reloj en casa.
—Las tres y cinco minutos.
Poco después:
—¿Tiene la bondad de decirme nuevamente la hora?
—Las tres y siete minutos.
—Gracias.Me dejé mi reloj en casa...

Un momento más tarde:
—Perdón, caballero: ¿Me dijo usted que eran?...
—Las tres y nueve minutos, señorita.

Y no eran las tres y diez, cuando...
—¿De modo que son?...
—Pero ¿qué le pasa, señorita? En cinco minutos me ha preguntado la hora cuatro veces.
—Como cada vez me ha dicho usted una hora distinta...

—x—
En la consulta del médico:
—¿Y usted, qué enfermedad padece?
El paciente.—Una falta de memoria tremenda.
El médico.—¿Cómo dice...?
El paciente.—Pues... ¡no me acuerdo!

PARA TALLERES

o personas con posibilidad montar taller, fábrica de Madrid ofrece trabajo todo el año, abrigos señora confeccionar su domicilio. Envíen información completa al Apartado 782 — Madrid

ALLÁ PELICULAS

Título, «Rocío de la Mancha». Calificación, 2, jóvenes. Censura del Estado, apta para todos los públicos. Producción, Española-Epoca Films-Procusa, 1963. Distribución, Dipenfa. Género, co-

media, pantalla normal, eastmancolor. Director, Luis Lucia. Intérpretes, Rocío Dúrcal, Carlos Estrada, Helga Line. Fecha de estreno, 14-4-63, Lope de Vega, Madrid. Duración, 93 minutos.

Síntesis.—En un pueblo manchego vive Rocío, huérfana que cuida a sus cuatro hermanillos. Y nada mejor para ganarse el sustento que inventar historias quijotescas en torno a un viejo molino que perteneció al abuelo. Los turistas extranjeros, movidos por la curiosidad acuden a visitarlo. Después, las cosas surgen inesperadamente y la muchacha se va a París. Ingeniosa y bien ambientada en su primera parte, deriva luego por el lado sentimental sin caer en el folletín, para finalizar de nuevo en el lugar que la vio nacer. En sus dos aspectos la acción, muy cuidada, resulta simpática y alegre, más al principio por las travesuras de los pequeños, verdaderos artistas en naturalidad y gracia. Rocío Dúrcal actúa con desenvoltura e interpreta canciones modernas. Excelente la fotografía y color. Buena interpretación.

Película juvenil, alguno de sus aspectos no la hacen apropiada para niños.

Representante

muy introducido en Droguerías, precisa Laboratorio Perfumería. Excelente comisión. Escribir con referencias Apartado 3.141. MADRID

Desde 270 pts. males **Peugeot** Sin carnet Sin matrícula

CICLOMOTORES



—El hombre del tiempo predice empeoramiento para fin de semana...

Publicidad RACES

Peugeot Concesionario exclusivo:
García & San Frutos, S. L. - Avda. José Antonio, 22

Inhumación del cadáver del Patriarca Obispo

(Viene de primera página).

gibar, de Jaén; doctor González Ibarra, de Jalisco (Méjico); abad mitrado de la basílica del Valle de los Caídos, don Justo Pérez de Urbel, y otras dignidades eclesiásticas, así como del vicepresidente del Gobierno, que ostentaba la representación del Jefe del Estado, y los ministros de Justicia, Ejército y Educación Nacional, y otras personalidades. Previamente el nuncio de Su Santidad, revestido de pontifical, juntamente con los doctores García Lahiguera, Ricote y los arzobispos doctores Morcillo y Muñozerro, rezó un responso.

A hombros de canónigos y beneficiados de Madrid-Alcalá fue bajado el féretro por la escalera del palacio episcopal y depositado en el armón de artillería que se hallaba a la puerta, al tiempo que un cañón instalado en la cuesta de Jabalquinto disparaba 21 salvas y la banda del regimiento de Zapadores interpretaba el himno nacional. El féretro iba abierto, y sobre los pies del cadáver del doctor Eljo Garay estaba la bandera de Vigo.

Las fuerzas que rendían honores, mandadas por el general Serrano Ariz, pertenecían a la división de Infantería número 11, al regimiento de Artillería número 11, a la compañía de Ingenieros de la División de Infantería número 11, así como una compañía de Marina y otra del Aire.

La carrera estaba cubierta por un batallón de Infantería de los regimientos de Asturias y Saboya. Cerraba el desfile militar una compañía a caballo de la Policía Armada. Todas las unidades llevaban banderas enrolladas con crepones en señal de luto, y los tambores, también enlutados, daban destemplados.

EL CORTEJO

El orden del cortejo era el siguiente: primero, un escuadrón de la Policía Municipal, seguido de los representantes de las pías uniones, cofradías y archicofradías y órdenes terceras, todas con sus banderas y distintivos. Tras ellos, dos centurias del Frente de Juventudes, representantes de la Vieja Guardia de Madrid; después, la cruz de la catedral con ciriales, seguida de los religiosos, clérigos, seminaristas, sacerdotes diocesanos revestidos de sobrepelliz, cabildo parroquial, cabildo magistral de Alcalá de Henares, cabildo catedral, obispos y arzobispos y el nuncio de Su Santidad, seguido de los ministros sagrados de la mitra, libro y candelabro y de su familiar. Debido a su estado de salud, el cardenal primado fue directamente a la catedral y no figuró en el cortejo.

El féretro iba escoltado por una escuadra de gastadores y otra de batidores, con fusil a la funerala, de los regimientos Montesa y Guadarrama, respectivamente, y le daban guardia de honor una sección de Infantería del regimiento Inmemorial número 1 y representaciones de ujieres de las Cortes y de las reales academias; seguían los familiares del prelado difunto, el vicepresidente del Gobierno —en lugar destacado—, los ministros citados, el presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao; el presidente del Consejo de Estado, conde de Vallellano; el del Tribunal Supremo, señor Castán Tobeñas; el del Consejo Supremo de Justicia Militar, teniente general Asensio; el Ayuntamiento de Madrid, presidido por el alcalde, conde de Mayalde; el presidente de la Diputación, marqués de la Valdivia, —que ostentaba también la representación del gobernador civil—; el jefe de la jurisdicción aérea central, teniente general González Gallarza; el almirante Mendizábal, Pilar Primo de Rivera y los señores Elola, Del Moral, Oriol, Puigdollers, Martín Artajo (don Javier), Ayuntamiento de Vigo, presidido por su alcalde; director general de Bellas Artes, don Gratiano Nieto; embajador de la Argentina y señora de Lagos, los profesores de la institución Divino Maestro —fundada por el patriarca—, así como representaciones oficiales de las Hermandades del Trabajo y de otras instituciones. Cerraba la comitiva la Banda Municipal de Madrid, que interpretó la «Marcha fúnebre» de Chopin. Detrás iba un nutrido grupo de fieles.

LA INHUMACION

Seguidamente se procedió a la ceremonia del enterramiento. Descendido el féretro del túmulo, éste fue retirado para dejar al descubierto la tumba, que mide 1,50 metros de profundidad. El cadáver fue despojado de la mitra y cubierta su cabeza con el bonete episcopal. Sellado el féretro y tapado, se procedió a su inhumación en la tumba, que ha quedado cubierta por una bóveda de ladrillo, y se levantó acta notarial por el secretario del cabildo.

Por último, el vicepresidente del Gobierno, ministros, obispos y autoridades renovaron su pésame al cabildo. La ceremonia terminó a las nueve y media de la noche.

recogiendo los restos humanos e irlos recomponiendo cual si se tratara de trágicos rompecabezas, para formar otra vez cuerpos humanos, cadáveres completos, y poder reconocer así y dar cristiana sepultura a los 74 pasajeros y seis tripulantes del Caravelle que encontraron la muerte rapidísima, sobre las crestas plateadas de los montes suizos.

Empero, ninguno de estos doctores, pese a su excelente buena voluntad, a la verdadera abnegación con que se entregan a su macabro trabajo, considera que podrán recomponerse y reconocerse estos cadáveres, casi pulverizados.

ES EL PRIMER ACCIDENTE QUE TIENE LA COMPAÑIA

GINEBRA. — Una comisión de investigación de la compañía Swissair, propietaria del avión, ha llegado al lugar del accidente, según ha declarado un portavoz de la compañía en Ginebra. Será hecho público un nuevo comunicado.

Parece ser que la mayor parte de los pasajeros que iban a bordo del avión siniestrado eran de nacionalidad suiza, agregó el portavoz.

El portavoz ha declarado que se trataba del primer accidente de la compañía Swissair desde que fue fundada en el año 1931. La compañía suiza posee en la actualidad 33 aviones, y su flota de aparatos a reacción comprende ocho Caravelles, tres DC-8 y cinco Convair Colorados.

80 muertos en un accidente de aviación

(Viene de primera página).

quien agregó que «el avión iba completamente lleno». Se hará pública la lista de las víctimas.

LOS RESTOS MAYORES DE UNA PERSONA NO LLEGAN A PESAR 400 GRAMOS

El embudo que ha hecho el avión al chocar contra el suelo es un verdadero pozo, que evoca pensamientos siniestros acerca de lo que podría ser una guerra atómica. El cráter en que se ha sepultado el fuselaje del avión HB-ICV aparece lleno de un líquido que parece espeso, marrón con destellos grisáceos: es el combustible del aparato siniestrado mezclado con agua y barro. Bajo esa charca reposan, revueltos con pedazos metálicos de la aeronave, los restos despedazados de muchos muertos. La Policía local, ayudada por lugareños, se dedica a la busca de restos humanos. Se han encontrado pedazos de carne, piel y hueso, pero todos de un tamaño muy reducido e irreconocibles. La única parte que se ha encontrado de estos desdichados seres humanos ha sido una mano, y el pedazo de persona más grande no pesaría arriba de cuatrocientos gramos.

Sobre el terreno, en un radio de poco menos de 2 kilómetros, con eje en el siniestro cráter de lodo y gasolina, diez médicos, asistidos por algunos enfermeros y practicantes venidos de Zurich, trabajan activamente en la piadosa, triste y fúnebre tarea de ir

EL DESEQUILIBRIO, ha sido la tónica que, casi siempre, ha caracterizado a la situación internacional. Los acontecimientos que nos ofrece la actualidad de hoy, así nos lo vienen, una vez más, a demostrar: en tanto la tensión cede y la situación tiende a normalizarse en el Vietnam del Sur, ocurre todo lo contrario en Birmingham (Estado norteamericano de Alabama), como consecuencia de los esfuerzos que allí se vienen realizando para hacer que la integración racial se convierta, al fin, en una realidad, o mejor dicho, de los esfuerzos que el gobernador de dicho Estado, Wallace, está llevando a cabo para que no se lleve a efecto.

CIERTAMENTE, EL GOBIERNO survietnamita, según comunican de Saigón, no ha encontrado demasiadas dificultades para restablecer el orden, tan peligrosamente alterado estos días pasados por razones de todos conocidas. La apertura de las es-

Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 5.—En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado en la mañana de hoy, en esta capital, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

Primero, 7.962, premiado con 2.000.000 de pesetas, que ha correspondido a Granada, Sevilla, Vélez Málaga y Bilbao.

Segundo, 30.633, premiado con 1.000.000 de pesetas, que ha correspondido a Santa Cruz de Tenerife, Alicante, Madrid y Málaga.

Tercero, 51.030, premiado con 500.000 pesetas, que ha correspondido a Granada.

Y, premiados con 30.000 pesetas, han resultado los números siguientes: 3.983, 13.182, 15.285, 20.389, 23.731, 24.124, 27.520, 35.553, 42.384, 47.325, 49.403 y 55.317.

Se arrienda

aprovechamiento de rastrojera, montanera y pastos de invierno para 100 cabras; desde el 15 de septiembre al 15 de abril; a 5 kilómetros de la población, para tratar con la dueña Plaza del Teniente Arévalo núm. 2, segundo

Gran incremento de las ventas de scooters en España

Lambretta ha vendido en el primer semestre de este año un 28 por 100 más que en el mismo período del pasado año

MADRID, 4. — Según datos oficiales que publica el «Boletín Informativo», editado por la Jefatura Central de Tráfico, se observa un considerable aumento en la cifra de ventas de «scooters» en España, lo que demuestra que existe una acusada inclinación del público español por este tipo de vehículos.

Resalta extraordinariamente el hecho de que la casa Lambretta, entre los meses de enero a junio de este año, haya vendido un 28% más de «scooters» que en el mismo período del año 1962.

Se supone que el notable incremento experimentado en las ventas de esta marca sea debido al lanzamiento sobre el mercado de un nuevo modelo de superior cilindrada a las demás «scooters» que se fabrican en España y con la novedad de su freno de disco.

cuelas es un claro indicio ya de normalidad y si todavía continúa persistiendo el estado de sitio, su mantenimiento se justificaba plenamente, ya que se hace preciso impedir la acción, todavía latente, de los aventureros, muchos de ellos obedientes a consignas extrañas, que pretenden derribar al Gobierno. Son medidas prudentes que, pese a su carácter enérgico, se hace preciso adoptar en evitación de males mayores.

PERO VOLVIENDO a lo que pasa en el famoso Estado norteamericano de Alabama y, concretamente, en su capital, Birmingham, produce asombro la recalcitrante tozudez de que viene haciendo gala su irreducible gobernador, Wallace, en su empeño de entorpecer los deseos y propósitos de Washington, enfrentándose abiertamente, incluso, al Presidente de los Estados Unidos, Kennedy. Los disturbios allí se suceden de forma inevitable, por culpa de tan incomprensible actitud. Tanto es así que, los últimos incidentes allí producidos arrojan un balance de un negro muerto y, por lo menos, ocho heridos, por disparo de fusil. La guerra que en Birmingham llevan a cabo los blancos contra los negros, alentados, protegidos y hasta apoyados por el tal gobernador, no conoce cuartel. Ahora ha estallado una bomba ante la casa de un abogado de color, dirigente integracionista. Poco después de la explosión millares de negros se concentraban en las calles, frente al citado edificio, en actitud un tanto violenta, comenzando a coger piedras y entonces la Policía adoptó las medidas oportunas para los casos de amotinamiento. El resultado, ya queda expuesto. El caso es que, entre unas cosas y otras, el gobernador Wallace se está saliendo, por ahora, con la suya, y ya ha vuelto a ganar otra batalla en su intento de detener la integración, al cerrar varias escuelas sus puertas para no verse obligadas a admitir a los estudiantes negros. Verdaderamente lamentable.

OTRO CONFLICTO esta vez con la asiática República del Pakistán. Este país se encuentra ligado a Norteamérica por medio de los tratados de la S. E. A. T. O. y la C. E. N. T. O., que tienen por primordial objetivo el detener en Asia la expansión comunista. Y ahora acaba de cometer un acto un tanto inamistoso para Estados Unidos, ahora acusado de tratar de influir en la política exterior pakistani por medio de su ayuda económica. El caso es que este país asiático ha firmado recientemente un acuerdo aéreo con la China comunista, y ello ha hecho que las relaciones entre Pakistán y EE. UU. hayan entrado en un crítico momento que puede agravarse aún más. Para tratar de solucionar las profundas diferencias surgidas, el subsecretario norteamericano de Estado, como enviado especial del Presidente Kennedy, ha llevado un mensaje personal del mismo para el Presidente pakistani, con quien ha celebrado dos entrevistas. El caso es que la «luna de miel» que parece iniciarse entre Pakistán y la China roja, puede afectar seriamente a la posición del primero en los Tratados antes referidos.

VEGA-INCLAN.